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Cumbre del PRO 
Valeria Buceta remarcó 'fuimos con
vocados a una reunión, con cena, bá
sicamente para poder encontrarnos 
dirigentes, pre candidatos en el caso 
de los Intendentes ya lanzados a una 
candidatura, y poder hablar de las 
realidades que encontramos en los 
distritos y en la Provincia de Buenos 
Aires'. La dirigente del PRO del Distri
to de Saavedra señaló 'nos recibió 
Diego Santilli como pre candidato a 
Gobernador'. 

Las sierras para el 
finde largo 
Alan García dijo 'en estas salidas se 
está sumando gente que viene a co
nocer nuestra zona. Llegan desde 
Bahía Blanca, Viedma, General Acha, 
de Patagones'. El responsable de Cir
cuitos Viajes y Turismo señaló 'para 
estas salidas a las sierras estamos 
preparando actividades para el fin de 
semana largo de mayo. Es para el vier
nes, sábado y domingo. Una propues
ta va a ser la de Los Piletones de Los 
Lagos, el sábado está la Gruta de los 
Espíritus y el Abra de las Cuevas. El do
mingo vamos a los senderos del Cerro 
Bravard y al Abra de los Cerezos'. 

El cambio de color con 
los árboles en el Parque 
Tomás De Hagen indicó 'hay Acer Buer
gerianum que tienen una particularidad, 
en otoño, que se ponen de un color 
bordó oscuro'. El Ingeniero Forestal Mu
nicipal sostuvo 'cuando uno pega la 
vuelta por atrás del escenario principal 
de la Fiesta de la Primavera y del 4 de 
diciembre, se van a encontrar con una 
estructura de álamos piramidales, y 
detrás los fresnos rojos. En ese y en otro 
sector del Parque Municipal van a en
contrar esos colores'. 

El tránsito en la mira 
Carlos Battista destacó 'nosotros no 
podemos intervenir en jurisdicción mu
nicipal. Eso depende del Municipio. Es 
cierto sí que el Concejo Deliberante no 
encuentra la salida técnica a veces. En
tonces el organismo provincial tiene el 
personal especializado que le busca la 
solución'. El Sub Secretario de Política y 
Seguridad Vial del Ministerio de Trans
porte del Gobierno de la Provincia de 
Buenos Aires aseguró 'eso lo decide el 
Concejo Deliberante y lo ejecuta el 
Intendente porque hay mucha proble
mática con el tema de la seguridad'. 
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